

## **Bau AG errichte über 20 neue Wohnungen**

Neubau in der Albrechtstraße beginnt noch in diesem Jahr



Die Bau AG errichtet in diesem Jahr an der Albrechtstraße zwischen der Kanalstraße und der Fischerstraße einen Neubau. Das hat Bau AG-Vorstand Guido Höffner mitgeteilt. Die neue Wohnanlage wird auf dem der Bau AG gehörenden Gelände, das derzeit mit einem betriebseigenen Gärtnereigebäude belegt ist, errichtet. Bei Baukosten in Höhe von rund drei Mio. Euro sollen

laut Höffner über 20 Wohnungen entstehen. Im Grunde handele es sich um eine Arrondierung der Bau AG-Gesamtanlage Fischerstraße / Kanalstraße. Das Unternehmen wolle damit der seit Jahren anhaltenden Entwicklung des Zuzugs in der Innenstadt entgegenkommen.(gw)